
ACTA NO. 12 SESION ORDINARIA

En la población de Ejutla, Jalisco, México, siendo las 11:12 \
once horas con doce minutos del día 20 veinte de octubre del -j
año 2019 dos mil diecinueve, hora señalada para que tenga - '.,

verificativo la SESION ORDINARIA NO. 12 doce, del H.' *
Ayuntamiento Constitucional de Ejutla, Jalisco, México, a la
cual fueron previamente convocados los CC Regidores por el

Presidente Municipal lngeniero Raúl García Ramírez, misma
que se efectuó bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1.- Lista de asistencia.

2.- Declaración de Quórum.

3.- Lectura y aprobación del acta de la décima primera sesión
ordinaria.

4.- Presentación del Consejo Municipal de
ciudadana.

Participación

5.- Aprobación de gastos realizados mediante orden de pago.

6.- lnforme detallado de vehículos a enajenarse

7.- Aprobación de descentralización del cobro por serviciold
agua potable 

i
I

8.- Asuntos Generales. i
\

9.- Clausura de la sesión.
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1.- En desahogo del primer punto del Orden del día, el C.

Presidente Municipal lng. Raúl García Ramírez instruye al

Secretario General a nombrar lista de asistencia quien procede

a nombrar lista de asistencia de los Ciudadanos Regidores
i ntegrantes del H. Ayu ntamiento Constituciona l, verificándose
la asistencia de los Regidores: Regidora María Guadalupe
Corona Santana; presente, Regidor Francisco González
Gómez; presente, Regidora Evelia Cobián Gómez; presente,

Regidor Víctor Hugo González López; presente, Regidora
Esperanza Diaz Lomelí; presente, Sindico José Angel
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Covarrubias Y ázquez, presente, Regidora Alejandra Ramírez
Santana; presente, Regidor Alvaro Rincón Hernández;
presente, Regidora María Angelica Corona Ramírez; presente,
Regidor Cesar Saúl Cobián Puentes; presente.-
2.- Declaración de Quorum Legal. Con la asistencia de 'l 1 once
de los 11 once Regidores que ¡ntegran el H. Ayuntamiento, se
declara por parte del C. Presidente Municipal lngeniero Raúl
García Ramírez que existe quórum legal, abierta la Sesión y
válidos los acuerdos que en ella se tomen.-
3.-En desahogo del tercer punto del orden del día toma la
palabra el Secretario General L.A. Sergio Robles Corona,
quien procede a dar lectura al actas de la décima primer sesión
ordinaria terminada esta pregunta si existe algún comentario,
al no haber ninguno se somete a votación, aprobándose por
unanimidad de votos y posteriormente pasada para recabar las
respectivas firmas de los CC. Ediles.-
4.- En desahogo del cuarto punto del orden del día en uso de
la voz el C. presidente municipal informa a este pleno que se
está trabajando el consejo municipal de participación
ciudadana con el fin de poder participar en el programa
"presupuesto participativo" así mismo contar con un organisrío
ciudadano que realice funciones de co gobierno y vigilancia;
discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al

siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad de votq: I

conformación del consejo municipal de participadió
ciudadana y la participación en el programa "presupueSto
participativo' -----l
5.- En desahogo del quinto punto del orden del día en uso d
la voz el C. presidente pone a consideración la aprobación de
gastos erogados mediante órdenes de pago, argumentado que
estos gastos son eventuales y no es factible comprobarlos
mediante factura, revisadas que son las mismas por los CC.
Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por
unanimidad de votos los gastos erogados con órdenes de pago
de los meses de agosto y septiembre con los siguientes folios:
c 113662, C 113661, C 113714, C 113720, C 113698, C
113697, C113825,C113704, C 113701, C 113689, C 113690,
c 113686, C 113685, C 113682, C 113680, C 113558, C
113669, C 1 13667, C 113666, C 113665, C 113681, C 113660,
113659, C 113658, C 1136s6, C 113652, C 113653, C 113654,
c 113585, C 113657, C 113644, C 113647, C 113645, C
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113801, C 113813, C 1r3815;C 113791, C 113552, C113774
c 113761, C 113684, C 113564, C 113571, C 113565,.C
113563, C 1 13562, C 113546, C 113549, C 113548, C 1 13550,

c 113768, C 113769, C113778 --------: s

113771, C 113732, C 113545, C 113772, C 113555j
1 1 3767, C 1 1377 5, C 1 137 64, C 1 1 3765, C 1 1 3763,C 1 137

-En desahogo del sexto punto del orden del día en uso d
voz, el C. Presidente municipal instruye al secretario gene

enajenarse; analizado que es el m¡smo por los CC. Ediles se
llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad de
votos las enajenación de los siguientes vehículos:

Ni3san Pick up

irodolo:'1997.

Número de serie: 1N6SD1 1S0VC407208

Color Blanco.

Factura.

CHEVY POPULAR CHEVROLET

f,lodelo: 2000

Número de seri6: 3G1 SF2421 Y5S62993

Color: Blanco.

Comodato
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113625, C113624,C113623,C113622, C 113631, C 113630,
c 113629, C 113608, C 113692, C 113672, C 113670, C
1 13651, C 113626, C 1 13650, C 113649, C 1 13648, C 113646,

c 113712, C 113604, C 113598, C 113707, C 113611, C
113628, C 113599, C 113639, C 113627 C 113607, C 113595,
c 113594, C113591, C 113589, C 113596, C 113593, C
113590, C 113602, C 113620, C 113619, C 113621, C 113618
c 113605 C 113606, C 113582, C 113616, C 113566, C
113537 C 113615, C 113614, C113617, C 113603, C 113601,
c 113600, C 113597, C 113592, C 113587, C 113583, C
113568, C113612, C 113569, C 113573, C 113575, C 113796,
c 113816, C 113820, C 113581, C 113818, C 113819, C
113547, C 113561, C 113579, C 113586, C 113766, C113722,
c 113544, C 113551, C 113786, C 113788, C 113790, C
113795, C113792,C 113798, C 113810, C 113809, C 113807,
c 113578, C 113577, C 113803, C 113804, C 113802, C

para que entregue copia de listado detallado de vehículos
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YVINDSTAR FORO

irodelo: '1998

Número de ser¡et 2FMZA51 48V18C32312

Color: Blanco.

Comodato

SUBURBAN CHEVROLET

llodelo: 1994

l{úmero de 3erle: R118091 'l

Color: verde.

Comodato

FORD PICK UP

t odelo: 1997

Nr¡rnero de sorio: 3FTEF25N^/M-29777

Color: blanca.

Comodato

FORD

ilodelo: 1995

Número de serie: 3FEKF37NSSNM-Al 9063

Color: blanca.

COMODATO.
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7.- En Desahogo delsépt¡mo punto del orden día, en uso
voz el C. presidente lngeniero Raúl García Ramírez solic
venia a este pleno para formalizar el proceso
descentralización del cobro de agua potable y alcantarillad
las comunidades de La Labor, San Lorenzo y
Cuastecomate; discutido que es el punto se aprueba
unanimidad de votos la descentralización del cobro de agua
potable y alcantarillado en las comunidades ya mencionadas.
8.- En desahogo del octavo punto del orden del día el C.
presidente municipal cede el uso de la voz a los CC. Ediles
para expongan sus respectivos asuntos generales; en uso de
la voz el C. Síndico José Angel Covarrubias Yázquez;
cuestiona sobre el arrendamiento del restaurant "el quiosco" el
cual está a cargo de una asociación civil; se argumenta que no
se dio el informe con los protocolos necesarios a este

Í
E

2
o

7,,
3

0

<&



ayuntamiento, y que la ciudadanía desconoce la situación
financiera de dicha asociación y esto se presta a malos
comentarios y entendidos, por tanto se acuerda que este
ayuntamiento reciba informe financiero de ingresos y
erogaciones en lo referente al restaurante "el quiosco" así

mismo se sugiere que dicha asociación pueda crear una
página en alguna red social con el fin de gue puedan

interactuar con la ciudadanía; continua en uso de la voz el C.

Síndico José Ángel Covarrubias Yázquez para informar que

las reparaciones en la compuerta; aspecto aprobado en sesión
de ayuntamiento no se ha podido llevar a cabo por factores
económicos; en uso de la voz la C. regidora Evelia Cobián
Gómez manifiesta que la danza necesita adquirir dos tambores
para danza, por lo que buscan el apoyo de este H.

Ayuntamiento aspecto con el que todos los ediles están de
acuerdo; en uso de la voz el C. regidor Cesar Saul Cobián
Puentes cuestiona sobre tractor D-6 descompuesta, a lo que

se comenta que aún no se han terminado con las reparaciones
y que se está a la espera de que se regresen las bombas que

se llevaron a reparar; en uso de la voz la C. regidora María
Guadalupe Corona Santana comenta sobre el mal estado de
las banquetas del pueblo; a lo que el C. presidente c¡menta
que de momento no se cuenta con el recurso financiero para

dichas reparaciones; en uso de la voz el C. regidor Álvaro
Rincón Hernández comenta que posiblemente solicite licenci
a este pleno en el próximo mes de enero, continua en uso

la voz el C. regidor Álvaro Rincón Hernández para comen
que continua la falla de agua potable en la calle Prog o;

continua en uso de la voz el C. regidor Alvaro Rin

Hernández para comentar que si fuera posible adquirir alg

espray para proveer a los trabajadores de servici
municipales; ya que en estos tiempos existen muchas avis
y les cuesta trabajo el poder realizar sus funciones de limpieza;
en uso de la voz el C. regidor Francisco González Góm
comenta que aún no se han realizado las limpiezas
correspondientes en algunos predios, y que es punto que ya
se había comentado en sesiones anteriores; así mismo
comenta que sigue habiendo tiraderos de basura en vía
pública y que se deben de aplicar las sanciones
correspondientes; en uso de la voz el C. presidente municipal
solicita a este pleno su aprobación para los reglamentos
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entregados en ses¡ón anterior, discutido que es el punto por \
los CC. Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueban
por unanimidad de votos los reglamentos de control interno,
Código de Et¡ca y Transparencia, continua en uso de la voz el
C. presidente municipal para solicitar a este pleno su venia
para concurrir a firmas de convenios y contratos de comodato
con los gobiernos tanto estatales como federales, discutido
que es el punto por los CC. Ediles se llega al siguiente
ACUERDO: se autoriza por unanimidad de votos al presidente
municipal, sindico, secretar¡o general y encargada de
Hacienda municipal para que concurran a firmas de convenios
y/o contratos con los gobiernos tanto federal como estatal;
continua en uso de la voz el C. presidente municipal lng. Raúl
García Ramírez para exponer a este pleno que se tiene
proyectado realizar evento cultural el próximo día 02 de
noviembre a alusión a la festividad del "día de muertos" para
cuyo festejo se solicita se apruebe un presupuesto de
$15,000.00 (quince mil pesos 00/100 M.N.) discutido que es el
punto se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por
unanimidad de votos el presupuesto de $15,000.00 (quince mil
pesos 00/100 M.N.) sujeto a cambios en caso de que no se
pueda conseguir mariachi por intercambio cultural
9.- En desahogo del noveno punto del orden del día y no
habiendo más puntos que tratar se dan por concluidas las
labores de esta décima segunda sesión ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 13.01 trece horas con un minutos del
día que se actúa.-
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ING. RAÚL GARCíA RAMÍREZ
PRESIDENTE MUNICIPAL

L.E. MARIA GUADAL
REGIDOR

E ORONA SANTANA
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C GONZALEZ EZ
REGIDOR

F v+ I )A COP.r
C. EVELIA COBIAN GOMEZ

REGIDOR

C. VICTOR HUGO GONZALEZ LOPEZ
REGIDOR

C PERANZA DIAZ LOMELI
REGIDOR

C. JOSE ANGEL RUBIAS VAZQUEZ
SIND

L. N. ALEJANDRA RAMIREZ SANTANA
REGIDOR
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C. ALVARO RIN EZ

REGIDOR

L.N. MARIAANG L CORONA RAMIREZ
REGIDOR

&
C. CESAR SAUL COBIAN PUENTES

REGIDOR

L.A. SERG R
SECR RIO GENERAL I4PAL.
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